



León, 22 de diciembre de 2016

## **El PSOE reclama información sobre el fallido proyecto de museos en León**

- **Evelia Fernández recuerda que el PP publicitó la propuesta hace año y medio**
- **El Grupo Socialista lamenta que la política de museos del PP se caracteriza “por el abandono y por el dejar pasar, sin proyectos, sin iniciativas y sin presupuesto”**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León solicitará, en la próxima comisión de Cultura, un informe sobre los proyectos de musealización de León adelantados hace año y medio por la concejala popular Margarita Torres y de los que no se tiene ningún dato.

La edil Evelia Fernández explica que la edil de Cultura y Patrimonio publicitó en julio de 2015, hace año y medio, la racionalización y mejora de los museos de León y “de momento los tres están con las mismas deficiencias que presentaban tras los cuatro años precedentes de gobierno de su partido”. Fernández explica que, como es habitual, la edil de Cultura no ha llevado a cabo la propuesta que adelantó a los medios de comunicación y mantiene, por ejemplo, el Museo de Puente Castro con apertura solo por las mañanas de días laborables y cerrado durante los fines de semana.

Evelia Fernández reprochó que siga asimismo sin definirse un proyecto para la el Palacio del Conde Luna donde Torres indicó que se trasladaría la muestra sobre el parlamentarismo. “El PP ha vaciado el proyecto de centro de



interpretación del Reino de León para el que fue preparado este Palacio y no ha sido capaz de revitalizarlo, más allá de actos de presentación de libros”, criticó Fernández.

Por último, el tercer eje de esta red de museos que publicitó la edil responsable de Cultura y Patrimonio, la Casona, presenta importantes problemas. Torres explicó que se despejaría este centro de la documentación municipal para centrarlo en León Romano. “Todos somos conscientes de que no ha hecho ni lo uno ni lo otro. Ha delegado en la concejalía de Urbanismo la ampliación de los tramos paseables de la muralla, y el resto sigue como de forma transitorio lo abrieron sus compañeros de la anterior corporación”, recalca la edil socialista.

Fernández destaca la decepción con la política museística de Margarita Torres que se caracteriza, según la edil del PSOE. “Ni siquiera podemos hablar de política de museos, pero si ella quiere darle ese nombre podríamos decir que se caracteriza por el abandono y por el dejar pasar; sin proyectos, sin iniciativas y sin presupuesto”, concluyó la concejala socialista.